

FDP Rödermark

NUR DIE FDP RÖDERMARK HATTE GEGEN DAS GROSCHENGRAB BADEHAUS GESTIMMT.

23.07.2015

Nur die FDP Rödermark hatte gegen das Groschengrab Badehaus gestimmt.

Angesichts solch rosiger Expertenprognosen investierte Rödermark 2005/2006 fast 5,5 Millionen Euro in ein neues Badehaus. Der damalige Kämmerer Alexander Sturm plante über die Folgejahre gar mehrere hunderttausend Euro Saunagewinn für die Sanierung des Haushalts ein. Mit Ausnahme des FDP-Fraktionsvorsitzenden Manfred Rädlein klatschten alle Fraktionen Beifall.

Lesen Sie den Artikel bei OP-Online